

# Parler avec Dieu

Saint Josémaria parlait du contact direct que le Seigneur veut avoir avec nous : il aime que nous lui parlions de nos affaires. Comment ? Comme le font ceux qui s'aiment bien.

06/05/2012

Le Seigneur aime s'entretenir avec chacun de nous, dans un contact direct.

Il n'aime pas la prière anonyme.

Il veut que toi, que toi, que moi... nous lui parlions de nos affaires.

Et que nous écoutions sa réponse.

Comment lui parler? Comment nous entretenir avec lui?

Nos parents,—et peut-être l'un de ces jeunes parmi vous qui fréquente une fille—,

ont été fiancés, et dans leurs fiançailles, ils se sont fréquentés avant leur mariage,

pour mieux se connaître, pour s'aimer davantage.

Et c'est une bonne chose. Pour connaître notre Seigneur et pour l'aimer davantage nous devons le fréquenter et nous le trouvons en deux endroits : dans le Pain et dans la Parole.

Dans le Pain, dans la Sainte Eucharistie, quand Jésus descend dans les mains des prêtres, au moment de la transsubstantiation,

quand vous le recevez à la Communion.

Parlez lui en toute confiance, racontez lui vos choses.

Et si vous ne savez pas quoi dire, dites-le lui franchement : Seigneur je ne sais pas quoi te dire. J'aimerais te dire tant de choses, j'ai besoin de tant de choses.

Je tiens à te dire que je t'aime.

aide-moi là, et là Sauve-moi cette personne, sors-nous de cette impasse.

Je ne veux plus jamais t'offenser... Et tant et tant de choses à lui dire.

---